

BOLETÍN 751 ->>

Con programas pertinentes e investigaciones aplicadas, la Autónoma de Aguascalientes busca convertirse en un soporte para el proyecto industrial del estado: MAC

Mayores recursos requieren las universidades mexicanas para incrementar su cobertura y calidad.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes se ha posicionado en un corto plazo en el escenario nacional por su calidad y crecimiento, además de que ha desarrollado proyectos que están en consonancia con su entorno y que serán determinantes para vincularla con el sector productivo en diferentes rubros, expresó el Director de fomento a la Extensión y Vinculación de la ANUIES, Saltiel Armenta Arellano al reunirse con el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes.

En este encuentro, expresó que todas las universidades deben fomentar la vinculación con el sector productivo creando programas académicos pertinentes y desarrollando investigaciones que tengan un beneficio social, en este punto subrayó que la Autónoma de Aguascalientes jugará un papel estratégico dentro del polo industrial que se está generando a nivel regional, por lo que debe aprovechar este momento para crear alianzas con empresas y gobierno que le permitan crecer en todos los ámbitos del conocimiento.

Armenta puntualizó que la UAA ha sido un activo muy importante en las redes de vinculación de la ANUIES y en conjunto la Asociación ha creado un catálogo de productos de vinculación que permitirán a las universidades acercarse más a las empresas y generar esta sinergia que determine un rumbo mucho más cercano entre la academia y el sector productivo; también reconoció los avances que la Autónoma de Aguascalientes ha tenido en el desarrollo de sus medios de comunicación propios que permiten la difusión de la ciencia y la cultura, así como el conocimiento del quehacer universitario.

En su oportunidad, el rector Mario Andrade Cervantes destacó que la UAA está generando una sinergia con el gobierno y la empresa para generar resultados positivos a la sociedad en general, que le permitan a la población incrementar sus expectativas de desarrollo y procurar la generación de riqueza.

Sostuvo que actualmente existe desde el gobierno estatal un proyecto claro de industrialización para Aguascalientes, y este proyecto se verá soportado por una base sólida de conocimiento y profesionistas que puedan convertir este proyecto en una realidad que determine el rumbo positivo de la entidad.

Andrade Cervantes se dijo convencido de la importancia que tiene para las instituciones de educación superior la vinculación con el sector productivo, pues de ello depende el éxito de la formación profesional y el desempeño de los egresados en la vida laboral.

En esta reunión estuvieron también presentes la directora de Difusión y Vinculación, Lourdes Chiquito Díaz de León y la jefa del departamento de Vinculación, Raquel Alva.

Al finalizar la reunión, Saltiel Armenta comentó en entrevista que la ANUIES presentará un nuevo documento al presidente electo de México, para reiterar la necesidad de incrementar los presupuestos en materia de educación superior, tanto para aumentar la matrícula de las universidades, como para mejorar su calidad.

Destacó que para la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior es indispensable que se inviertan mayores recursos para desarrollar conocimiento pertinente, innovar y desarrollar tecnología para mejorar las condiciones del país.

El funcionario de la ANUIES estuvo en la UAA para dictar una cátedra empresarial denominada “la vinculación en la IES socialmente responsables”, dictada a catedráticos de la institución.

